

Tierärzte aus ganz Deutschland zu Gast

15 Jahre Tierklinik Hofheim

HOFHEIM (red) – Am Tag der deutschen Einheit kamen knapp 400 Tiermediziner aus ganz Deutschland in der Kreisstadt zusammen. Die Tierklinik Hofheim veranstaltete in der Stadthalle zum 13. Mal den Tierärztetag für ihre überweisenden Partner und feierte gleichzeitig ihr 15-jähriges Bestehen.

Spezialisten aus dem Team der Tierklinik Hofheim und ein Gastreferent sprachen in der Stadthalle zu verschiedenen aktuellen Themen der Kleintiermedizin. Das Spektrum der Vorträge reichte von kardial bedingtem Husten und chirurgischen Ohren-erkrankungen über Immun-histochemie und Nerven-erkrankungen bis hin zu Lungentumoren beim Hund. Der Kongress diente zudem dem Meinungsaustausch unter Kollegen, die auch Gelegenheit hatten, sich im Foyer der Stadthalle eine begleitende Industrieausstellung anzuse-

hen. Im Anschluss an die Fachveranstaltung trafen sich die Tierärzte noch zum gemeinsamen Abendessen in der Tierklinik. Die Hofheimer Kleintierklinik, in der hauptsächlich Hunde und Katzen behandelt werden, wurde 1997 gegründet. Sie ist eine der größten ihrer Art in Deutschland. Auf einer Gesamtfläche von rund 1400 Quadratmetern sind sieben Untersuchungsräume, vier Operationssäle und Stallbereiche zur Aufnahme stationärer Patienten sowie eine Intensiv- und eine Isolationsstation untergebracht.

Mit dem vielfach spezialisierten, über 30-köpfigen Ärzteteam und modernsten Geräten für Diagnostik und Therapie werden die meisten relevanten Fachbereiche der Kleintiermedizin abgedeckt. Berufung der Tierklinik: Allen Patienten auf höchstem medizinischen Niveau rund um die Uhr zu helfen.